

Terrible estadística: en Argentina hay un femicidio cada 38 horas



Mujeres de la Matria Latinoamericana (Mumalá), es una entidad que incluye a mujeres; lesbianas, transexuales, travestis y bisexuales. El último día de cada mes dan a conocer los datos más próximos a la cantidad de femicidios y ataques a personas con diversidad sexual ocurridos. En septiembre, la cantidad fue alarmante una vez más.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Luisina Blanco, coordinadora de Mumalá en la provincia de Mendoza expresó que el número con el que ellas cuentan no es exacto, pero es la sumatoria de los hechos que han sido publicados a través de los medios de comunicación, además de los que han obtenido en algunas provincias en las que tienen acceso a las unidades fiscales. “Hay provincias en las que hemos podido tejer vínculos con distintas personas claves dentro del Poder Judicial o dentro del Poder Ejecutivo, entonces tenemos posibilidad de poder consultarles si tienen acceso a esa información, qué es lo que conocen respecto de la situación de la mujer víctima de femicidio. Hay otras provincias en las que no se tiene acceso a esa información, porque las oficinas son bastante cejadas y celosas de la información”, dijo.

Los datos son alarmantes ya que tenemos 6 femicidios directos que son mujeres que han sido víctimas de femicidio, y tenemos 3 intentos de femicidio, tenemos 1 muerte violenta en proceso de investigación: el crimen a la arquitecta María Pía Persia. “Lo tenemos en proceso de investigación porque no se entiende muy bien el entramado de la situación de violencia. Tenemos 4 femicidios vinculados a varones, y 1 mujer que es el de Karen en Rivadavia, donde Karen no era víctima de una situación de violencia de género, pero su agresor con el afán de ejercer violencia hacia su hermana, la asesina a ella”, recordó y agregó que “a nivel nacional se perpetraron 285 muertes violentas, lo que quiere decir

que en el país ocurre una muerte violenta de mujer, mujer trans y travesti cada 25 horas y ocurre un femicidio cada 38 horas”.

Un dato muy triste que agregó Blanco, es que junto a estos femicidios, hay 207 niños (la mayoría muy pequeños), que quedaron huérfanos de madre. Muchos además, perdieron a sus padres que quedaron privados de la libertad, mientras que un 19% atentaron contra sus vidas.

Si bien suele decirse que el hogar es el lugar más seguro donde estar, para muchas de esas mujeres sus hogares fueron los lugares más peligrosos ya que ahí se perpetraron los femicidios.